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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

CURSO DE ENGENHARIA DE COMPUTAÇÃO - DV

 
 
ATA Nº 18 / 2022 - CECOMDV (11.51.24) 
 
Nº do Protocolo: 23062.054737/2022-37

Divinópolis-MG, 24 de outubro de 2022.

Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às quinze horas e
quarenta e cinco minutos, teve início a décima quinta reunião da Coordenação do Curso
Superior em Engenharia de Computação do CEFET-MG, campus Divinópolis, com os
representantes de turma do Curso, na sala 303 do prédio 3 do Campus, sob a presidência do
coordenador do curso, prof. Eduardo Habib Bechelane Maia, para deliberar sobre assuntos
relacionados ao andamento das matérias para cada período do curso e verificar possíveis
demandas das turmas. Estiveram presentes os representantes: Vitor Martins Soares
(representante do oitavo período), Alex Raimundo de Oliveira (representante do oitavo
período), Lívia Gonçalves (representante do sexto período) e Bárbara Braga Gualberto
Correa (representante do quarto período). PRIMEIRO PONTO. O coordenador do curso,
prof. Eduardo Habib, perguntou se algum representante tinha algum assunto que gostaria de
tratar com a coordenação. O discente Vitor começou a reunião reportando que tiveram
problemas com a carga da tarefas da disciplina do professor Alberto, mas que conversaram
com o professor e resolveram. Além disso, tiveram uma conversa com o professor Daniel,
pois estavam em dúvida se o conteúdo que estava sendo passado na disciplina era
condizente com a ementa da disciplina. Após conversa com o professor, tudo parece ter sido
resolvido. O coordenador do curso solicitou, então, que qualquer problema que necessitasse
da intervenção da coordenação do curso era para avisar. Em seguida, a discente Lívia
informou que os alunos do sexto período não reportaram nada que precisaria ser tratado na
reunião. Em seguida, a discente Bárbara tomou a palavra e informou que acha que seria
melhor que as aulas de arquitetura fossem mudadas para o laboratório 604, porque lá
existem algumas placas de FPGA que os alunos podem usar. O prof. Eduardo informou,
então, que no próximo semestre fará essa mudança, pois no semestre atual seria difícil, pois
envolveria mudança de horário de outras disciplinas. Por fim, foi perguntado se alguém tinha
mais algum assunto a tratar. Como ninguém se manifestou, o coordenador, Eduardo Habib
agradeceu a todos e, às dezesseis horas e vinte minutos, encerrou a reunião e a presente
Ata foi lavrada, que após sua leitura e aprovação, foi assinada por todos presentes.
Divinópolis, 25 de setembro de 2022.
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